

Pressebericht Schwäbische Zeitung

Laichingen, 30.09.2020

Freundeskreise gratulieren Rainer Breuninger

SZ

Heroldstatt

Rainer Breuninger führt seit 25 Jahren die Geschäfte der Freundeskreise für Suchtkrankenhilfe Landesverband Württemberg, deren Geschäftsstelle in Laichingen ist. Die Mitglieder der Freundeskreise hatten sich am Wochenende in Heroldstatt versammelt, wo Breuninger geehrt wurde.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung gratulierten Vorstand, Kollegen der Laichinger Geschäftsstelle und Mitglieder dem seit 25 Jahren tätigen Geschäftsführer Rainer Breuninger zum Dienstjubiläum.

Bis heute sei er „Pfadfinder“ geblieben und habe so manchen Pfad für die Gemeinschaft gefunden, hob die Vorsitzende Hildegard Arnold hervor. Besonders in Seminaren beweise er seine Kreativität. Auch Erlebnispädagogik spiele durch ihn nicht nur im Outdoorseminar eine wesentliche Rolle: „Lernen und verstehen, nicht nur über den Kopf, sondern ganzheitlich, das will er selbst und das will er vermitteln.“

Freundeskreisarbeit auf Leitungsebene sei nicht nur Begegnung und Beziehung, sondern „ein sich Auseinandersetzen mit Themen, die in einer Stellenbeschreibung nicht benannt werden können“, so Arnold.

Rainer Breuninger wird 2023 altersbedingt in den Ruhestand gehen. Die Freundeskreise sind bereits jetzt auf der Suche nach einem geeigneten Nachfolger.